



Xcaret. Las playas y pozas de mar, de aguas azules y transparentes, finas y blancas arenas, son el sitio ideal para asolearse y nadar en El Caribe mexicano.

asentamiento de regulares dimensiones, en lo que comprende el parque se pueden encontrar tres áreas con vestigios arqueológicos. Las playas y pozas de mar, de aguas azules y transparentes, finas y blancas arenas, son el sitio ideal para asolearse y nadar en El Caribe mexicano.

## ARTESANÍAS

El éxito turístico de Cancún ha estimulado la instalación de establecimientos que se dedican a la comercialización de artesanías típicas de las antiguas civilizaciones mayas. La mayoría de estos productos son realizados con materiales naturales propios de la región. Por ejemplo, se puede adquirir artículos elaborados a base de conchas y caracoles. Los principales centros de comercialización de Artesanía son:

- Mercado de artesanías La Pulga
- Mercado de artesanías Pancho Villa
- Plaza Mexicana
- Plaza Centro
- Plaza Kiuic
- Plaza Garibaldi
- Plaza Coral Negro
- Plaza El Zócalo
- Plaza Caracol
- Plaza Kukulcán

## LA FAMOSA CELEBRACIÓN EN ISLA MUJERES

Isla Mujeres es una pequeña Isla que fue descubierta en el siglo XVI, el 1 de marzo de 1517, por Francisco Hernández de Córdoba quien se encontraba al mando de una expedición. Recibió este nombre porque allí se han encontrado esculturas mayas que con la forma de mujer veneraban a las diosas Ixchel, Ixcheli, Ixhuni e Ixhunieta.

Actualmente, es una de las islas que más cantidad de turistas recibe ya que cuenta con una diversidad de recursos y servicios para ofrecer. Además se beneficia por su cercanía con Cancún que es un consolidado destino internacional turístico.

La población que habita la isla es nativa, en su mayoría ya que es una región mucho más antigua que Cancún. Es por eso que allí se pueden observar varias de las costumbres regionales y se puede entrar en contacto directo con la primitiva cultura. En consecuencia, todas las celebraciones que tienen lugar en esta pequeña isla tienen sabor tradicional y popular.

### Carnaval

El carnaval se lleva a cabo en los meses de febrero o marzo pero siempre se extiende por ocho días. Para dar apertura a esta celebración se lleva a cabo la elección y el baile de coronación. En los



Isla Mujeres debe su nombre a la diosa maya Ixchel